



# Comisión Permanente otorgó reconocimiento a Enrique Graue por su trayectoria como rector de la UNAM

El rector de la máxima casa de estudios destacó la importancia de que el Estado invierta en la educación pública con el fin de apostar a un mejor futuro

Por Ximena Ochoa

15 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



La Comisión Permanente dio reconocimiento a Enrique Graue (Cuartoscuro)

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión entregó un reconocimiento al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), **Enrique Graue** Wiechers, por su trayectoria en el máximo cargo que otorga la máxima casa de estudios del país.

Fueron el **legislador Javier López** Cesarin, presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados, así como el **senador Jorge Carlos Marín**, presidente de la Comisión y Tecnología de la Cámara Alta, los que entregaron la distinción al médico de profesión por su trabajo a favor de la comunidad universitaria.

[Comisión Permanente otorgó reconocimiento a Enrique Graue por su trayectoria como rector de la UNAM - Infobae](#)